



## Cauhtémoc Blanco no consideró prioritaria vida y seguridad de las mujeres: CDHDO



Al respecto, la vocera de la organización civil, Susana Díaz Pineda, recordó que en lo que va del 2024, tres femininas que han sido reportadas como desaparecidas han sido víctimas de homicidio en razón de género, destacando que el pico más alto mujeres se registró en el 2020, con 20.

Mencionó que los municipios en donde se registró el mayor número de desapariciones que terminan en feminicidios son Cuernavaca, 9; Cuautla, 8; Emiliano Zapata, 5; Ciudad Ayala, Temixco, Yautepec y Yecapixtla, 3; Amacuzac, Atlatlahucan, Jantetelco, Tetecala y Xochitepec, 2.

“Como se puede deducir, el gobernador de Cauhtémoc Blanco Bravo y su administración no consideraron prioritaria la vida y la seguridad de las mujeres en Morelos. A las autoridades encargadas de la prevención del delito y las encargadas de buscarlas tampoco. El mandatario estatal se va dejando un estado dolido, lleno de sangre y dolor que tiene Alerta de Violencia de Género (AVG) en ocho municipios pero que la situación amerita que se declare en los 36”, puntualizó.